

10

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU

Nutzung und Zukunft des Jakobushauses

Wir fragen den Senat:

Wie haben sich die monatlichen und jährlichen Leerstandskosten des Jakobushauses seit dem Jahr 2019 entwickelt, einschließlich der Aufwendungen für Instandhaltung, Be- wachung, Energie und Betriebskosten und wie hoch ist der bisherige Gesamtaufwand für den Leerstand seit Aufgabe der Nutzung durch die Innere Mission?

Hat der Senat für die nächsten 5-10 Jahre eine Wirtschaftlichkeitsberechnung für das Jakobushaus vorgenommen, insbesondere im Hinblick auf eine möglicherweise fortge- setzte Zwischennutzung und den finanziellen Aufwand für die weitere Leerstandsverwal- tung im Verhältnis zu den geschätzten Abrisskosten von derzeit bereits 3 bis 4 Millionen Euro?

Welche kurz- und mittelfristigen Planungen verfolgt der Senat hinsichtlich der künftigen Nutzung oder Verwertung des Jakobushauses, oder priorisiert er den Abriss zur Freima- chung des Grundstücks und bis wann soll hierzu eine Entscheidung öffentlich gemacht werden?

Sigrid Grönert, Dr. Wiebke Winter und Fraktion der CDU